

"FRANCE-SOIR" 1976

France-Soir 18 juin 1976

18/07/76
F.S.

Conseils aux « usagers » des OVNI

— Ne pas piétiner les traces d'atterrissage avant l'arrivée des gendarmes, marquer le lieu exact de l'apparition avec un piquet, une pierre ou un mouchoir, faire, si possible, à chaud, un croquis de l'engin aperçu... Ce sont les conseils aux « usagers » donnés mercredi par les représentants de la gendarmerie nationale aux deuxièmes journées internationales O.V.N.I. de Poitiers.

Entre deux accidents de la route, les gendarmes, auxiliaires de la science, ont établi six cents procès verbaux dont soixante-douze relatant l'atterrissage d'O.V.N.I. — assortis de déclarations, de témoignages, de photos, de croquis. Les gendarmes sont objectifs en la matière, parce que en général sceptiques en ce qui concerne les O.V.N.I. Autre avantage de la présence de la maréchaussée dans ce domaine cher à Jules Verne : une enquête officielle dissuade les amateurs de canulars.

En principe, personne n'était venu à Poitiers pour raconter des histoires de petits hommes verts. Il fut pourtant question d'homuscules aux yeux rougeâtres et aux oreilles exagérément développées — sur lesquels des fermiers du Kentucky déchargèrent en vain leur winchester pendant des heures — et d'humanoïdes ressemblant comme des frères au bibendum des pneus Michelin qui portèrent méchamment leurs armes sur un natif de la Réunion, lequel en resta traumatisé pendant plusieurs jours.

Des rapports d'observation — 35.000 en France — il ressort que les OVNI sont devenus un phénomène incontestable.

« Mais, quelle que soit leur réalité physique, devait dire J. Vallée, chercheur à l'Institut du Futur (Etats-Unis), le plus excitant est qu'ils remettent en question notre conception de la réalité. »

Eric de SAINT-ANGEL.

France-Soir 21 juin 1976

F.S. 21/6/76

La soucoupe d'Epinal

C'est une étudiante de l'école de l'image qui l'affirme : elle a vu une soucoupe volante dans le ciel d'Epinal. Elle a même fait à ce propos une déposition au commissariat.

Jeudi, vers 2 h 30, la jeune fille surveillait les enfants du directeur de l'école et ne dormait pas. Elle aperçut à l'extérieur, à 50 mètres environ de la pièce où elle se trouvait, un objet volant en forme de soucoupe orange métallisé pourvue d'un clignotant lumineux.

Après s'être immobilisé, l'engin continua sa course et disparut sans bruit.

La jeune fille, qui a dessiné l'objet pour les inspecteurs, a observé le phénomène pendant une trentaine de secondes.